

NOTA DE PRENSA (1 página)

30/01/2024

ÚLTIMOS DÍAS PARA VISITAR LA EXPOSICIÓN 'COMPAÑEROS DE PISO. BIODIVERSIDAD DOMÉSTICA' DEL MUSEO DE LA CIENCIA

La muestra ha recibido desde su inauguración más de 9.000 visitantes

La exposición 'Compañeros de piso. Biodiversidad doméstica', ubicada en la Sala L/90º del Museo de la Ciencia de Valladolid, llega a su fin el próximo **domingo 4 de febrero de 2024**. Una muestra, producida por el Museo Nacional de Ciencias Naturales (MNCN-CSIC), que descubre la insospechada diversidad biológica, visible e invisible, que habita en los hogares.

La exposición reproduce en cartón las estancias de una vivienda para enseñar los diferentes inquilinos que habitan en ellas: desde los invisibles ácaros que descansan en sofás y colchones, a los pececillos de plata que aprovechan la oscuridad de la noche para pasear por bañeras y duchas, pasando por las pequeñas polillas que se alimentan de las fibras de la ropa.

Durante el recorrido, diferentes paneles explican, entre otras cuestiones, los ciclos vitales de estos huéspedes, las enfermedades que pueden transmitir o los datos aportados por su presencia. La muestra incluye también diferentes interactivos creados por el Museo Casa de la Ciencia de Sevilla, perteneciente al Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), y ejemplares naturalizados de las colecciones de entomología y reptiles del Museo Nacional de Ciencias Naturales.

El objetivo del proyecto es por un lado, dar a conocer los organismos que viven en el hogar –algunos inocuos, otros beneficiosos y otros perjudiciales– y las consecuencias que pueden tener para la salud; y por otro, romper ciertos mitos sobre los mismos.

Una interesante propuesta, cuya entrada tiene un coste de 2 €, que ha recibido desde su inauguración, el 28 de septiembre de 2023, más de 9.000 visitantes.